

# やまだっ子

## 「持久走」で強くなる！

毎年この時期になると「長く走るのは、きついよね」というつぶやきが聞こえます。持久走を苦手に思う子どもたちは少なくありませんが、山田っ子たちは練習の時から頑張り、最後までやり抜きました。一人ひとりが1周あたりの目標タイムを設定し、タイマーを見ながらペースを考えて走りました。練習時、きつくて歩いた日もありましたが、本校での試走を経て迎えた記録会。保護者の方たちが見守る中、全員が完走できました。

山田っ子3名はめあてとしていた自己記録を更新することができました。ひたむきに走る子どもたちには強い心が育っていることが分かります。本当に素晴らしいです。記録はもちろんですが、苦しくても乗り越えることができた子どもたちの頑張りに拍手です。たくさんの応援、ありがとうございました。



## 5年進級に向け、まとめをしっかりと

一年で一番長い2学期ですが、感染症対策による1学期の臨時休業の影響で2学期スタートが早まったこともあります。今年はとくに長くなりました。落ち着いて学習に取り組み、集中力もついてきました。日々の授業で理解を深め、スキルタイムで習熟を図ってきた成果が、学期末の漢字力テスト、計算力テストにも現れてきました。今後とも、基礎・基本を大切にしながら、5年進級に向けて学力向上に努めています。

## 1月の予定

- 6日(水) 3学期始業式（給食無し）
- 11日(月) 成人の日
- 12日(火) みどりの時間
- 13日(水) 避難訓練(地震)…本校にて
- 14日(木) 全校図書
- 18日(月)～22日(金)  
3学期交流学習期間
- 25日(月)～29日(金)  
給食感謝週間
- 26日(火) 本校のクラブ見学

## 2年度末で休校へ

新聞報道にありました通り、都於郡小学校山田分校は、本年度末をもって休校することになりました。今後、教育委員会と保護者や地域の方との間で通学方法などについて協議し、跡地利用や閉校式典などについて協議が行われていきます。山田分校に子どもたちの元気な声が響くのもあと少しになりました。山田っ子3名は、笑顔で毎日を過ごしております。保護者をはじめ地域の皆様方には、最後まであたたかく見守っていただきますよう、お願いいたします。